



ASSOCIATION
des FAMILLES
d'ARMENTIERES

10 rue St Exupéry
59280 ARMENTIERES

Du jeune foyer à la famille nombreuse

Armentières, le 8 janvier 2024,

Mesdames, Messieurs, Chères adhérentes, Chers adhérents,

Au nom de l'association des Familles d'Armentières, je tiens à vous présenter, ainsi qu'à vos proches tous mes vœux pour cette nouvelle année 2024 ! J'espère qu'elle vous apportera le bonheur, la santé et la concrétisation des projets qui vous tiennent particulièrement à cœur.

Merci pour votre adhésion car tous les événements sont rendus possibles grâce à celle-ci et à votre présence.

Pour l'année à venir, j'espère que notre association et nos activités vous apporteront toute la satisfaction recherchée et que nous resterons liés par notre passion commune pendant encore de nombreuses années.

Au plaisir de vous revoir notamment à l'occasion d'un de nos prochains temps forts ! Et, en attendant de se retrouver, portez-vous bien.

Bien cordialement,

Jean-Yves PAYEN

Président de l'Association des Familles d'Armentières